
 

 

 
VOLUNTEER CODE OF CONDUCT 

 
 
By signing up for the AGBU ACT program, I agree: 
 

• To make every effort to be present at all meetings regarding the program, whether physical or 
virtual; 

 
• To work in harmony with other volunteers, with the program coordinators and with the AGBU 

staff; 
 

• To respect the decisions made by the program coordinators; 
 

• To execute the missions organized by AGBU ACT and to not engage with other organizations’ 
humanitarian missions during the trip; 

 
• To be reliable and involved in the realization of the tasks entrusted to me, to accept work 

assignments according to the needs of the program and not only my personal preferences; 
 

• To respect the customs and way of life of the Armenian people and to be open to a culture and 
language different from my own; 
 

• To maintain my full participation in the program. 
 

By signing up for the AGBU ACT program, I understand that: 
 

• AGBU will not be held responsible if any of the program participants contract COVID. If any of 
the participants test positive, they will be isolated from the group for the period recommended 
by health authorities; 

 
• These rules are established to ensure the safety of the volunteers, program leaders and local 

community. If I do not follow the rules set forth by the program, or if my behavior endangers the 
safety of others and volunteers, coordinators will take appropriate action to stop it. This may 
result in dismissal from the program; 

 
• If I am dismissed from the program, for failure to comply with any of the rules set forth above, 

no refund will be offered for transportation. Furthermore, I will not hold AGBU responsible for 
any additional expenses that may arise because of my early departure from the program 
(example: change of tickets); 

 
• AGBU takes no responsibility for loss or theft of the volunteer's personal belongings; 

 
• While participating in this program, I may be photographed or filmed by members of AGBU staff 

and their assigns. I agree to allow my photo, video, or film likeness to be used for any legitimate 
purpose by AGBU for marketing materials, included but not limited to, web publications, 
brochures, magazines, advertisements, social media, or any other media that exists now or in 
the future, in each case with or without my name. AGBU shall have the exclusive right to any 
such media and other reproductions thereof and copyright therein. 
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CODE DE CONDUITE DU BÉNÉVOLE 

 
 
En m’inscrivant au programme AGBU ACT, je m’engage à : 
 

• Faire tout mon possible pour être présent à toutes les réunions concernant le programme, 
qu’elles soient physiques ou virtuelles ; 
 

• Travailler en harmonie avec les autres bénévoles, avec les responsables du programme et avec 
les équipes de l’UGAB ; 
 

• Respecter et à appliquer les décisions prises par les responsables du programme ; 
 

• Faire les missions organisées par AGBU ACT et à ne pas faire de missions avec d'autres 
associations pendant toute la durée du voyage ; 
 

• Être rigoureux, fiable et impliqué dans la réalisation des tâches qui me sont confiées, à accepter 
des missions de travail en fonction des besoins du programme et pas seulement de mes 
préférences personnelles ; 
 

• Respecter les coutumes et le mode de vie du peuple arménien et d'être ouvert à une culture et 
une langue différentes de la mienne ; 
 

• Maintenir ma pleine participation au programme. 

 
En m’inscrivant au programme AGBU ACT, je comprends que : 
 

• L'UGAB ne sera pas tenue responsable si l'un des participants au programme contracte la 
COVID. Si l’un des participants est testé positif, il sera isolé du groupe durant la période 
recommandée par les autorités sanitaires ; 
 

• Ces règles sont établies pour assurer la sécurité des bénévoles, des responsables du 
programme et des locaux. Si je ne respecte pas les règles établies par le programme, ou si mon 
comportement met en danger la sécurité des autres bénévoles, les responsables prendront les 
mesures appropriées pour y mettre fin. Cela peut se traduire par un renvoi du programme ; 
 

• Dans le cas où je suis renvoyé du programme, pour non-respect d’une des règles établies ci-
dessus, aucun remboursement total ou partiel des frais de participation ne me sera accordé. De 
plus, je ne tiendrai en aucun cas l’UGAB pour responsable des dépenses supplémentaires 
pouvant survenir à la suite de mon départ anticipé du programme (exemple : changement des 
billets) ; 
 

• L’UGAB ne prend aucune responsabilité en cas de perte ou de vol des affaires personnelles du 
bénévole ; 
 

• Pendant ma participation à ce programme, je peux être photographié ou filmé par les équipes 
de l'UGAB et leurs collaborateurs. J'accepte que les photos et vidéos où j’apparais soit utilisées 
à toute fin légitime par l'UGAB pour du matériel marketing, y compris, mais sans s'y limiter, des 
publications sur Internet, des brochures, des magazines, des publicités, des réseaux sociaux ou 
tout autre média existant, dans chaque cas avec ou sans mon nom. L'UGAB aura un droit exclusif 
sur tous ces médias et autres reproductions, ainsi que sur les droits d'auteur y afférents. 

 


